

Rusia resta atención a represalias de Occidente con sanciones



Moscú, 27 may (RHC) El portavoz presidencial de Rusia Dmitri Peskov declinó que las medidas de represalias de Occidente figuren en la agenda nacional y reiteró los efectos de las sanciones en la economía global y el sistema de las relaciones internacionales.

Afirmó Peskov que no es una cuestión de la agenda rusa pero siguen convencidos de que la prolongación de las sanciones contra su país no tiene una influencia positiva en la economía global y en el estado de los asuntos internacionales.

El vocero del Kremlin comentó así la decisión del selecto club del Grupo de los siete países más industrializados (G-7) de extender el paquete de restricciones antirrusas durante la cumbre de la Unión Europea, programada para el 28 y 29 de junio próximo.

Las medidas vigentes impuestas por los 28 estados comunitarios expiran el 31 de julio venidero. Las autoridades rusas creen que la política hostil persistirá en el 2017.



Radio Habana Cuba